

令和2年度がスタートしました。3月下旬から一気に満開を迎えた桜が入学式までどうかもってほしいと願っています。

4月6日の始業式をはじめ、4月8日の中学校入学式、4月9日の小学校入学式は、換気の励行、密集を避けるなど感染防止対策に注意を払いつつ、来賓等の参加をご遠慮いただきながら実施を予定しています。新入学の皆さんを直接激励することは出来ませんが、豊かな学校生活を送られることを心から願っています。

2月後半から3月にかけて、新型コロナウイルス感染症対策に翻弄された日々が続きました。

不特定多数が参加する催しなどが中止を余儀なくされる中、我孫子市でも市立小・中学校は3月3日（火曜日）から休校することとしました。

3月12日（木曜日）の中学校卒業式、3月17日（火曜日）の小学校卒業式は、在校生や来賓にはご遠慮いただき、卒業生と保護者のみが参加するこじんまりとしたものとなりました。学校並びに教育委員会としては、例年通りとはいかないまでも、卒業生のために何とか式典を開催してあげたいとの思いで、関係者の皆様にご理解をいただき、それぞれの学校で工夫を凝らした卒業式を開催することが出来たことを嬉しく思っています。

今回中学校を卒業した学年は、9年前の東日本大震災の影響を受け、縮小された入学式を経験した子どもたちでした。とても感慨深いものがあります。

卒業生の皆さんが、このような状況の中でもしっかりと前を向いて、自らの進路を切り開いていかれることを心から願っています。

また、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、いろいろな催しが中止となりました。公共施設においても、休館を余儀なくされている状況ですが、市民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

感染拡大にともない状況が変化した場合は、その都度学校を通じて保護者の皆様にご連絡いたします。

休校等に至った場合には、ご家庭での学習も含め、ご協力をお願いいたします。

3月19日（木曜日）には、令和元年6月30日に千葉県少年少女レスリング大会5・6年生47kg級で優勝し、第36回全国少年少女レスリング選手権大会（女子の部6年生45kg級）でも、見事にトーナメントを勝ち抜き全国優勝を成し遂げた、我孫子第二小学校の木村美海さんに令和元年度スポーツ功労表彰を送らせていただきました。木村美海さんは全国大会4連覇の偉業を達成され、その榮譽に、市長から副賞として東京オリンピック2020レスリング大会の決勝チケットが送られました。どちらかと言うと寡黙な、うちに闘志を秘めた木村美海さんが、いずれはオリンピック大会に出場し、榮

冠を勝ち取ってくれることを期待し、これからの活躍を応援したいと思います。おめでとうございます。

また、3月26日（木曜日）にも、我孫子中学校（卒業）の上村温さん（2019年度第3回日本知的障害者選手権新春水泳競技大会1500メートル自由形で全国優勝。令和元年度第24回千葉県秋季水泳競技大会で400メートル自由形4分17秒30の日本記録（短水路）を達成。第9回日本スイミングクラブ協会全国知的障害者水泳競技大会で、50メートル、100メートル、200メートル自由形で優勝し、最優秀選手賞受賞）と、東京学館船橋高校（卒業）吉田記念テニス研修センター所属の長門桃子さん（全日本ジュニアテニス選手権`19ダブルス優勝）に令和元年度スポーツ功労表彰を送らせていただきました。お二人とも学校を卒業されたばかりですが、新しいステージでの活躍に期待し、これからも応援したいと思います。おめでとうございます。

3月議会においては、13人中11人から教育に関する質問（コロナウイルス対策、公共施設等総合管理計画と学校関連施設、中学校部活動、働き方改革、来年以降の成人式、学校給食、文化拠点整備計画、防災教育目標、エコスクールの整備推進、ICT教育の充実、「ヤング手賀沼」の機能強化、東京2020オリンピック・パラリンピック、小中一貫教育、地域コーディネーター、不登校、相談窓口の一本化等について）がありました。

また、3月18日（水曜日）最終日において、市制施行50周年を記念して、我孫子市名誉市民の決定にかかる追加議案が提出され、青木功さんと上橋菜穂子さんのお二人が同意可決されました。

我孫子市出身の青木功さんは我孫子ゴルフクラブでのキャディを皮切りにゴルフの世界に入り、プロゴルファーとして1978年に世界マッチプレー選手権優勝、ハワイアン・オープンで日本人初の米国PGAツアー優勝など数々の偉業を打ち立てられ、2004年には日本人として始めた世界ゴルフ殿堂入りを果たされました。現在も日本ゴルフツアー機構会長として活躍されています。

上橋菜穂子さんは川村学園女子大学特任教授であり、文化人類学者の傍ら、守り人シリーズ、獣の奏者シリーズ、鹿の王シリーズ等たくさんの物語を著しています。路傍の石文芸書、野間児童文芸賞など多くの賞を受賞され、2014年には国際アンデルセン賞作家賞を受賞されています。市内で行われた記念講演には多くのファンが集まりました。その著作のあとがきに、「我孫子にて」と書かれているように、我孫子で長く著作活動をされています。

当市に深いかかわりを持つ2人を、名誉市民として顕彰できることを誇りに思います。

学びの「総合力・体験力」コンテスト実践報告最優秀賞受賞された杉本一生教諭（新木小学校）、千葉県教育庁東葛飾教育事務所長顕彰を受賞された姉崎弘洋教諭（新木小

学校)、藤枝公子教諭(第二小学校)、吉川美子教諭(第一小学校)と、頑張っている先生方が活動を認められ、榮譽を称えられることを大変うれしく思います。

多くの先生方の模範となる活動に敬意を表するとともに、さらなる活躍に期待したいと思います。

<これまでに出席した行事等>

- |           |  |
|-----------|--|
| 3月 4日(水)~ | 市議会一般質問(議場)  |
| 3月 6日(金)  |  |
| 3月 6日(金)  | 第3回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(市長応接室)   |
| 3月10日(火)  | 教育福祉常任委員会(第一委員会室)  |
| 3月12日(木)  | 第4回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(市長応接室)   |
| 3月13日(金)  | 予算審査特別委員会(第一委員会室)  |
| 3月16日(月)  | 予算審査特別委員会(第一委員会室)  |
| 3月17日(火)  | 予算審査特別委員会(第一委員会室)  |
| 3月18日(水)  | 教育委員会事務局会議<br>第5回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(市長応接室)<br>令和2年第1回市議会定例会閉会(議場)<br>学びの「総合力・体験力」コンテスト実践報告最優秀賞<br>(新木小学校杉本一生教諭)<br>臨時校長会 |
| 3月19日(木)  | スポーツ功労表彰(木村美海さん)<br>寄附調印式(志賀直哉関連資料:山田様)(市長応接室)   |
| 3月23日(月)  | 臨時庁議(第一委員会室)<br>第6回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(市長応接室)   |
| 3月24日(火)  | 千葉県教育庁東葛飾教育事務所長顕彰受賞者表彰   |
| 3月25日(水)  | 我孫子ライオンズクラブ ランドセルカバー寄贈式<br>(市長応接室)<br>令和2年第3回定例教育委員会議<br>平成31年度第3回総合教育会議   |
| 3月26日(木)  | 陸前高田市派遣職員辞令交付<br>スポーツ功労表彰(上村温さん、長門桃子さん)<br>新規採用教職員説明会・研修会  |

- 3月27日(金) 教育庁東葛飾教育事務所 第3回管内教育長会議  
(松戸合同庁舎)  
退職教職員感謝状交付式  
臨時校長会  
退職校長挨拶(市長応接室)
- 3月30日(月) 第7回新型コロナウイルス感染症対策本部会議  
(市長応接室)
- 3月31日(火) 教育委員会辞令交付式  
退職者・転出職員・転職教職員・教育委員会異動者辞令

令和2年4月3日 我孫子市教育長 倉部俊治



学びの総合力・体験力コンテスト優秀賞報告の写真



スポーツ功労表彰の写真



志賀直哉関連資料 寄附調印式の写真



千葉県教育庁東葛飾教育事務所長顕彰受賞者表彰



ランドセルカバー寄贈式の写真



スポーツ功労表彰の写真